
4)本日の講演会の内容について
1:満足できた
2:概ね満足できた
3:あまり満足できなかつた

5)成年後見制度や市民後見について
1:関心がある
2:関心はない
3:知らない

6)本日の講演会の内容について
,知らないことばかりでした。ありがとうございました。

・ ひな太郎さんと、各専門職の方の話す内容のバランスが良かったと思います。

・ 落語で話してもらうと興味を持つて後見制度の内容の理解につながります。

・ 成年後見制度に日記が役立つとは知りませんでした。

・難しい物も落語で楽し<学べたこと

・パネルディスカッションは良かった。 (具体的事例があつたので)

・ エピソー ドが多すぎたような気がします。ご苦労等はわかりますが…。一人暮らしのお年寄
りで、親戚から絶縁されている人も多数います。後見人の申請者の枠について、もう少し検討

・利用する場合、申請 した時点で利用料金が発生するのだろうか?

・ 4親等内の実子にお願いしたい場合、親が亡<なったという事実は連絡してもらえるのか?

・ 後見制度を利用する人で、低所得者はどうするのか?

・ 落語が短い。

・ 落語をもう少し聞きたかつた。

・落語を通して面白おかし<説明をしたのは、わかりやす<興味を持ちやすかった。

・ パネルディスカッションでは、いろいろな立場から、制度と実際のつながりがよ<理解でき
てよかった。
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